

# Handicap : le Conseil Handi-citoyen ouvre ses portes !

28 juin 2024

**Pour faire connaître ses activités, le Conseil Handi-citoyen organise une soirée « portes ouvertes » à l'Hôtel de Ville, jeudi 4 juillet à 19h. L'occasion pour toutes et tous de venir rencontrer ses membres et découvrir leurs actions !**

## Une soirée placée sous le signe de la convivialité

Cette soirée « portes ouvertes » vise à faire connaître le Conseil Handi-citoyen, son rôle et ses différentes actions dans la ville au plus grand nombre. Ce temps convivial sera l'occasion de rencontrer les membres du Conseil et d'échanger avec eux autour d'un temps convivial, et pourquoi pas même d'imaginer ensemble de nouveaux moyens de sensibilisation ? Laurence Le Gall-Ribreau élue au handicap, pourra également vous présenter brièvement ces différentes politiques publiques et répondre à vos questions.

Pour rappel les derniers aménagements ont concerné : l'installation de jeux inclusifs et de chemins sur les îles mais également différentes actions de sensibilisation dans les écoles.

Que vous soyez ou non concerné par le handicap, votre présence et vos idées seront bienvenues !

## Infos pratiques

Quand ? Jeudi 4 juillet, de 19h00 à 21h00

Où ? A l'Hôtel de Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire

## Zoom sur le Conseil Handi-Citoyens

Cette instance de participation active a déjà organisé des échanges avec des personnes spécialistes dans les domaines du logement, du transport, de l'emploi et de l'insertion professionnelle.

Elle agit pour l'amélioration de la vie quotidienne, l'animation de la ville par les personnes en situation de handicap, et la sensibilisation.

Actuellement, 25 membres (personnes en situation de handicap, parents, professionnels exerçant dans le champ du handicap, élus) composent cette instance participative.

Trois à quatre séances plénières ponctuent l'année, alimentées des groupes projets qui se réunissent régulièrement.

Les nouveaux membres sont toujours bienvenus

